



ラビットランド

2020 10月



白梅幼稚園
TEL(22)3463・FAX(32)6702
ホームページ <http://g-shiraume.ac.jp>
会津保育園
TEL(85)7761・FAX(85)7762



お月見会開催中☆



イナゴを捕まえたよ☆



園庭では虫探し☆



ジュース屋さん
焼き鳥屋さんでーす☆



芝の上でお昼寝気持ちいね



お猿さんにへんしーん☆



かっこいい虫できたよ!



砂や絵の具の感触!
気持ち良いな



回転ずしの準備中!

全体目標

- ◎秋の季節を感じ、生活や遊びに取り入れよう
- ・葉っぱの色の変化などに目を向け、季節の移り変わりを感じる。
- ・秋の自然を遊びに取り入れ、工夫や想像力を養う。

学年の目標

- 年長**： 仲間の必要性を実感し、仲間の中の一人だという自覚や自信を持ち、友達への親しみや信頼感を高める。
- 年中**： 身近な事象に触れる中で豊かな感性を育てる。
- 年少**： 身近な自然に触れ、色や形の違い、変化に興味を持つ。
- 満3歳児**： 個々に合わせたダイナミックな全身運動を充分行う。
- 満1・2歳児**： 戸外遊びや散歩を楽しみながら身近な自然に親しむ。

子育て支援

お近くに小さなお子様がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介下さい。

- ★園舎(10:00~11:30)園庭(10:00~14:00)
休日以外毎日開放しています…未就園児&保護者対象(無料)
- びーの・びーの 無料(2歳児さん~対象)【完全予約制】
会津保育園で行っています
9:45~受付 / 10:00~11:00
10月14日(水)観劇会!
10月28日(水)ハロウィンパーティーをしよう
予約優先です。参加される方はご連絡下さい。
- バギークラブ 無料(0~1歳半対象)【完全予約制】
アイアイ+で行っています
9:45~受付 / 10:00~11:30
両日共に定員となりました。
次回のお申込みをお待ちしています。
完全予約制です。



子どもの森 10月のスケジュール

3号認定児

1・2号認定児

1日(木)	入園願書受付開始、リハーサル③、体操(長)
2日(金)	1号午前保育
3日(土)	とんでプレイデー(運動会)
5日(月)	1号振り替え休日
6日(火)	
7日(水)	英語(保)
8日(木)	英語(少)、サンマの食育(長) 体操(中)、防火パレード
9日(金)	英語(満3)
12日(月)	英語(長)
13日(火)	誕生会(幼)
14日(水)	びーのびーの、観劇会「てぶくろをかいろ」
15日(木)	英語(保)
16日(金)	体操(長)、FT(中)、英語(少)
19日(月)	FT(少)、英語(中)
20日(火)	英語(長)
20日(火)	防災訓練
21日(水)	英語(保)
	英語(少)
	秋の遠足(長)年長のみ給食なし
22日(木)	誕生会(保)
23日(金)	お茶道(長)
	英語(中)
	秋の遠足(少)年少のみ給食なし
26日(月)	
27日(火)	秋の遠足(中)年中のみ給食なし
28日(水)	びーのびーの、英語(保)
29日(木)	英語(少)、FT(長)
29日(木)	体操(中)
30日(金)	英語(長)
30日(金)	バギークラブ、英語(満3)
31日(土)	お泊り会(長)
	↓



<お知らせ&お願い>

★全体★ ☆2～5歳児:学年ごとにさつまいも掘りを行います。
(1歳児は見学をします)
日程が決まりましたらお知らせします。

★満3・4・5歳児★

☆保護者参加の行事…3日(土)飛んでプレイデー(秋季大運動会)
15日(木)年中ファミリーT(希望者の方)
16日(金)年少ファミリーT(希望者の方)
28日(水)年長ファミリーT(希望者の方)

ももえ先生おめでとございます!!



百恵先生が元気な女の子を出産されました!

☆お名前は?…陽香莉(ひかり)ちゃん

☆体重…3252g

☆どんな子に育ってほしいですか?

明るく元気にすくすくと育ってほしいです♪

☆百恵先生から一言

上の子の赤ちゃん返りと、ほにゃほにゃの新生児との生活に毎日奮闘しています。新たな命の誕生に感謝しながら、一日一日を大切に過ごしていきたいです。

かよ先生おめでとございます!!



佳与先生が元気な女の子を出産されました!

☆お名前は?…咲良(さくら)ちゃん

☆体重…2916g

☆どんな子に育ってほしいですか?

元気にすくすくと育ってほしいです♪

☆佳与先生から一言

子育てを楽しみたいと思います♪

WELCOME やまぐち かえでちゃん(ラッコ組)

GOODBYE こばやし いとちゃん(コアラ組)

こばやし おとちゃん(ラッコ組)

食育コラム

～会津短期大学・鈴木秀子先生より～

ようやく厳しい残暑がおさまり、田んぼの稲の黄金色と畑のソバの花の白色が空の青色に映えて秋らしくなってきました。涼しくなった途端に、庭の日々草が盛り返し、白、うす紫、桃色の花がいっぱい広がってきました。昨年植えた花の種が自然に生えてきたものです。除草剤を使わずに、暑い中草取りをしたご褒美です。

さて、新型コロナ感染拡大をきっかけに自宅にいたことが増え、以前よりも体重が増えたとよく耳にします。「コロナ太り」と言うそうです。家にいる時間が多くなった分、運動量が減った上に、生活習慣や食生活が不規則になったとも聞きます。そのためか、食生活への関心が高まりつつあるようで、栄養や食事についての質問がたくさん届くようになりました。中でも多いのがおススメの食べものについてです。しかし、成長や健康のために「特効薬となるような食べものはあり

ません」とお答えしています。いろいろな食べものを組み合わせて、栄養素のバランスをよくして、必要な量を食べること、規則正しく食べることが大切なのです。

そこで、食事は1日3回、決まった時間に、ゆったりと食べる習慣を取り戻しましょう。

食事の内容は、主食(ごはん、パン、麺類)、主菜(魚や肉や卵や大豆製品のおかず)、副菜(野菜や芋のおかず、具だくさんの汁もの)の3種類があれば完璧です。朝ごはんなら、ごはん+納豆+野菜たっぷりみそ汁、あるいは、パン+目玉焼き+野菜スープでOKです。また、誰かと一緒に食べることは心の栄養になります。新しい生活様式に基づいておしゃべりは控えても、一緒に同じものを並んで食べると嬉ししいし安心するものです。

そして、日本で暮らしているからこそ日本の四季折々の食べものを楽しむ特権があります。食べものから季節を楽しむ、これも心の栄養になります。これから脂ののった魚や秋の野菜が出回ります。この季節、ここでしか食べられない食材に出会えるのが楽しみです。

会津大学短期大学部 鈴木秀子

※秀子先生からのコラムは月の中旬に頂くため、内容が前後していることもあります。



かっこいいし頼もしい、園のリーダー年長さんの紹介です★

年長
キリン

担任 山内 柁樹

いつも笑顔が絶えない元気いっぱいのキリン組！友達のために行動したり、周りが助けてくれたりとお互いのことを思いながら活動に取り組む仲間思いの気持ちがとても素敵です！！先生の小ボケにすぐ反応してツッコミをいれてくれたり、友達を笑顔にしてくれる声掛けをしてくれたりする楽しい一面もあります！とても頑張り屋さんで、声を掛け合い、練習をしたり作戦を立てたりしながら勝ちを意識してドッジボールやリレーにも取り組んでいます！最後まで諦めない気持ちを持ってお互いに応援し合える仲間思いの楽しいクラスです♡



いっぱい食べて元気いっぱいです！



暑い日の水遊びは最高！！

年長
ゾウ

担任 峯岸 智未

リレーやドッジボールなど体を動かす事が大好き♡歌やダンスも大好き♡25名の元気いっぱいなゾウ組さんです！！できない事にも積極的にチャレンジをし、負けず嫌いな子も多く、勝負事ではみんな熱くなります。キリン組さんにドッジボールで負けてしまい、大泣きをした日もありました。集中力もあり、やる時はやる！！遊ぶ時は思い切り遊ぶ！！気持ちの切り替えも素晴らしく、お互いを思いやりながら(ちょっぴりケンカもするけれど…)毎日楽しく過ごしています☆今は、間近に迫った運動会に気持ちが高まっています！！



自分の目標に向かって頑張っています！！



遊び方を覚えてオセロを楽しみます♡

**運動会の練習！
本番に向けて頑張っています！！**

もうすぐ運動会。学年ごとにねらいを持ち、今まで練習に取り組んできました。最初は楽しい気持ちが大きかった子ども達ですが、競争などでは1番になりたい気持ちや、お友達を認め目標にしたりと様々な姿を見せてくれています。子どもたちからの元気や日々の感動をもらい、本番は最高の運動会になるよう楽しんでいきたいと思っておりますので、保護者の方のご協力、応援をどうぞよろしくお願い致します。

2021年度入園願書受付中
10月1日より入園願書を
受け付けています(TEL22-3463)
一人一人を大切に。
きめ細やかな保育・楽しい事や
嬉しい事に出会いながら
笑顔の輪が広がっていくような
保育をしていきます。

園長 橋本希義

10月は、「神無月」になります。10月は、神がいなくなると言われますが「神の月」とする説もあるようです。

外気も寒く感じるようになり寒暖差も大きくなりました。コロナとの戦いは続きますがインフルエンザ同様の感染対策をして緊張を和らげ自然豊かな会津の秋を満喫しましょう。

さてコロナ禍での運動会です。市内各園では保護者1～2人の制限参加が多いようです。園では体育館のキャパが大きいため同居家族(4人)と園児としました。人数が多くなれば検温等に時間を費やします。互いの健康管理が出来る範囲で各ご家庭で決められたルールをしっかり守り楽しんでください。

園の運動会は、表現の要素を多く取り入れ一つのテーマを全年で表現します。

本年度はテーマを「リトルマーメイド」にしました。子どもに夢と冒険心を与え、大きな場所で音楽に合わせ体を動かし表現する事も運動要素の一つであると考えからです。先生方も曲や踊りを工夫し子ども達に、意欲的に興味関心を持たせる活動となっています。練習では、駆けっこやリレーなど勝敗にこだわる姿が日に日に大きくなっています。運動会の行事が当日だけではなく、子ども達の生活の中で保育部も含め互いに成長を促している事をご理解下さい。

◆子どもの遊び

親からすれば余裕も無く子どもの遊びは不可解な部分があると思います。その遊びにじっくりと深く付き合うと、子どもの考えや社会性の育ちが表現されている事が分かります。我が子の発達が見えるのです。家庭生活でこのような親子の大切な時間をしっかりと確保してください。

道灌山幼稚園 高橋系吾先生の詩です。

「子どもの遊び」

子どもの 遊びは
夜空の数ほど
たくさんある
子どもの中から 生まれたもの
子どもが自分で 考えたもの
大人から教えられたものなど
いろいろある
遊びは子どもの生活であり
勉強であり 仕事であり
心の栄養でもある
遊べば 遊ぶほど
かしこくなり よい子になる

つと



Vol.187

編集・発行
学校法人白梅 子どもの森
PTA文化部



納涼大会

厚生部のみなさん！
ご協力ありがとう
ございました！

厚生部部長から一言いただきました☆

高橋絵里子 (コアラ・あおい)

コロナ禍の中で、初めての部長になり不安もいっぱいでしたが、沢山の方に支えて頂き無事に開催でき良かったです！分散登園で短い時間でしたが、子ども達のかわいく浴衣で踊っている姿や楽しんでる様子を見て嬉しく思いました。保護者の方や先生方、皆さん協力頂き本当にありがとうございました。早くコロナが終息しますように。



ニコラス史恵 (キリン・アーサー)

長男にとっては白梅で最後のそして最高の納涼大会でした。年少時代は石のごとく固まっていた息子が、今年は積極的に踊りに参加し、花火を見て大興奮(親も)、またイベント後もしばらくその話しを楽しそうにする姿に成長を感じました。厚生部の皆様と先生方、本当にありがとうございました！



山口 弾 (ソウ・まい)

幼稚園最後の納涼大会は例年よりも1ヶ月遅れとなり、今か今かと待ちわびていました。全学年が揃っての盆踊りは叶いませんでしたが、笑顔で踊ったりゲームを楽しむ姿が見られました。今年ほどの花火大会も中止の為、フィナーレの打上花火は嬉しいサプライズ！！感動し、今年一番の思い出となりました。コロナ禍の中での開催に向けて準備いただいた園、役員、係の皆様、ありがとうございました。



増子 友美 (コアラ・えいた)

今年はコロナの感染対策もあり、いつもとは違う形でしたが、クラスごとに開催できてありがたかったです。はじめは恥ずかしくてなかなか輪の中に入っていけなかったのに、お友達に「一緒に踊ろう！」と声をかけると、輪に入って元気よく踊る姿は凛々しく、成長を感じました。いつもとは違って楽しく思い出に残る納涼大会でした。



猪俣 恵 (アヒル・かの／はの)

初めての厚生部でしたが、部長さんをはじめ、役員のみなさんのおかげで準備から当日まで楽しく参加することができました。ありがとうございました。当日は子ども達の笑顔がたくさん見られて、とても嬉しかったです。



鈴木 里奈 (ダンボ・うめ)

お家に帰ってきてからも毎日楽しそうに覚えてきた盆踊りをみせてくれていました。昨年は泣いて踊ることができなかったけれど、今年はお友達や先生方とともに楽しそうに踊っている姿がみれてとても嬉しく思いました。コロナの影響で色々なお祭りが中止になる中納涼大会を開催して頂いたお陰でとても良い思い出になりました。



入船 恵 (バンビ・あらた)

今年の夏祭りは貴重だったので、限られた時間を思う存分楽しみました。最初息子は光る剣を握りしめたまま固まっていたのですが、北海盆唄が流れると自然と身体が動き出していました。ぎこちないけど一生懸命な姿が目につきます。大変な中開催していただき心からありがとうございました。



岡林 望 (ペンギン・ひかり)

今回コロナで開催されるか心配だった納涼大会、上の子が最後の年だったので工夫してくれて開催できてよかったです。下の子も去年まで立ち尽くして動けなかった盆踊りを今年は楽しそうにいっぱい踊っていました。年長さんの時間で参加したので最後に打上げられた花火もすごく綺麗で素敵思い出になりました。

お祭りのラストには
サプライズの大きな花火が
沢山打ち上がりました！！



編集後記

朝晩と肌寒さを感じるようになりましたね。納涼大会はコロナ対策をしつつ、サプライズの花火もあり、子ども達の素敵な夏の思い出になりました。(中川・目黒)